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よくわかる、面白くなる、勉強が好きになる、
もっとわかる。この好循環を作り出そう！

仙台工業（土木）合格
N.Sくん（R4年 東豊中卒業）

最初は、家の近くなので中2の冬期講習で個別授業をとってみました。
すごく良かったので、中3の春から正式に東京ゼミ生になり、クラス授
業をとりました。授業では、分るまで丁寧に教えてもらいました。とって
いた数学・英語は徐 に々成績が上がっていきました。定期テスト前には、
数・英以外の教科も教えてもらいました。冬期講習では、過去問の解
説や必要な1・2年生の復習を丁寧にやってもらいました。そして、入試
本番前の2月には、過去の公立校の入試問題5教科を実際の時間で
解いていきました。おかげで入試本番では、落ち着いて問題に取り組
めて、無事合格することが出来ました。

会津短期大学（食品栄養）合格
A.Tさん（R3年 11月 社会人枠受験）

高校卒業後、一旦就職して4年間社会人をやりましたが、病院の栄養
士の仕事をしたいと思うようになりました。そこで資格や免許を取得しす
るため、大学へ進学することを決意しました。受験勉強する中で、大学
の過去問で分からないのがありました。そこで、中学でお世話になった
東京ゼミに行きました。解き方を教わりましたが、やはり分かりやすくて
丁寧でした。入試本番では、やったことがあるような問題が出て、しっ
かりと解くことができました。おかげで合格できました。東京ゼミには大
変感謝しております。

石巻専修大（生物科学）合格
A.Eくん（R4年 聖和学園卒業）

小さい頃から動物が大好きで、将来は動物園の飼育員の仕事をし
たいと考えていました。そのため、石巻専修大の生物科学への推
薦での進学を希望し、高校2年まで頑張ってきました。高3になって、
確実に推薦をもらうためには数学をもう一度基礎からやり直す必要
を感じ、個別で対応してくれる東京ゼミに入り、中学まで遡って勉
強しました。おかげで、高校の学内推薦と大学の推薦入試の両方
で危なげなく合格を勝ち取ることができました。大学でもしっかり
勉強して、是非、八木山動物園で働きたいと思っています。

仙台医療センター付属仙台看護助産合格
A.Iさん（多賀城高校卒業）

　この度、私は仙台医療センター付属仙台看護助
産学校に合格することができました。
　私は小学生の頃から東京ゼミにお世話になって
いたのですが、高校に入ってからも苦手科目を克服
するために再入塾することに決めました。定期考査
に向けた懇切丁寧な個別指導のおかげで、入塾
前と比べ良い成績を収めることができました。また、
受験生になってからは、センター試験対策だけでな
く、小論文の添削指導や空き時間を使っての面接
練習などもご協力いただきました。結果、本番では
落ち着いて試験に臨むことができました。
　最後まで私に進路のサポートをして下さった先生
方に感謝したいです。ありがとうございました。

七ヶ浜町役場 公務員初級 合格
Y.Wさん（多賀城高卒業）

　私は、七ヶ浜町の公務員試験に合格し、今年の春から晴
れて役場の職員としてスタートを切ることとなりました。
　公務員受験の科目と勉強方法は、大学受験のとは異なり
ます。そのため、高校(進学校)での大学進学予定者向けの
勉強や宿題に付き合いながら、一方で公務員受験の準備
をしなければなりません。定期テストまでは手が回らないこと
もありました。
 「このままひとりでは両立はできない」との思いから東京ゼミ
に入りました。ゼミの助けを借りると、自分の進路に沿った学
習ができるようになりました。具体的には、公務員受験向けの
プリントを交えつつ数学の予習をし、定期テスト前は苦手科
目対策の勉強をしました。公務員試験には20以上もの科目
があるので、幅広く科目を教えて頂けてとても助かりました。

同志社大学 生命医科学部 合格
Y.S君（東北学院高卒業）

　私は、東北学院中学の3年の春に東京ゼミに入
塾しました。1対1の個別授業で習いたかったからで
す。東京ゼミでは、自分のその時その時の必要に
応じて、色 な々分野で基本も応用も丁寧に教わりま
した。おかげで、不得意な分野を克服し長所はさ
らに伸ばすことができたと思います。担当の戸塚先
生には、数学と物理で自分の力を最大限まで引き
出して貰えました。
　練習の厳しい硬式野球部で活動しながらも、同
志社大学に合格できたのは、東京ゼミを軸とした
日々 の勉強の成果です。
　東京ゼミで学べて良かったです。

東北大（文）AOⅢ期入試 合格
K.S君（仙台一高卒業）

　私は、高3で東京ゼミに入りました。それまで数学が
苦手だったのですが、戸塚先生はこちらの分かっていな
い所を察して徹底的に教えてくれました。結果、センタ
ー試験では数学Ⅰ・AとⅡ・Bの合計で92.0%、全教科
では93.8%もの高得点率を取ることができました。
　私は、学校で分からなかった問題を先生に見せてそ
の場でもう一度一緒に解くというやり方で教わりました。
そうしながら、必要な基礎や論理、応用方法を消化吸
収して、数学の力をだんだんと付けていきました。
　口頭試問の対策も一緒に考えてもらいました。昭和
史を研究したいと言えば、「落日燃ゆ」(城山三郎)の本
を読むことを勧めてくれて、面接当日ではそれを活かして
発言することができました。本当に的確なアドバイスと指
導をして頂き、ありがとうございました。
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将来は看護師になろうと早くから
決めている。看護学校の入試の数
学は、高１から準備してきて既に
得意だ。英語は苦手意識があった
が、英作文や長文読解などの高校
の課題を東京ゼミでやっていくう
ちに、よく出来るようになった。高
２の夏休みの課題作文で賞を取
り、高校生活は充実している。評
定平均もかなり良く、推薦で合格
を狙っている。

高校進学時、ナンバースクールに
合格できる学力は充分にあった
が、柔道を高校でも本格的にやる
ため仙台育英高に特待生で入っ
た。２年間、コロナ禍の中でも毎
日自主トレの厳しい練習を続けて、
６月に育英高のチームは宿敵を
破って高総体優勝を決めた。勉強
も柔道もしっかりとやってきた。
将来は中学校の体育の先生にな
りたい。柔道で名高い東京の私
大への進学を考えている。

東北学院高の文系の３年生。将
来は教師になろうと考えている。
東京ゼミでは、主に数学を学校よ
りずっと先を予習しながら学んで
いる。東北学院は今年から３年
間かけて共学になる。中１と高
１に女子が入ってきて、学校の雰
囲気が大分変わってきたが、受験
学年でもあり、平常心を保って毎
日しっかりと勉強している。

小４が壁と言われる算数を、個別
で教わりたくて昨年夏に入塾。「角
の大きさ」「小数のしくみ」「分数」
「面積」…と次々に出てくる４年生
の算数をしっかりやり切った。小
５になり、重要単元が目白押しだ
が、毎日の勉強を通して新しい単
元の内容をきちんと消化・吸収し
て、学校の早いペースにしっかりと
ついていっている。東京ゼミを勧
めてくれた叔母さんは、博士号（東
北大）を取得した大学の先生だ。

多賀城高災害科学科で学ぶ高２生。
自然災害の多い日本で、防災の仕
事に就きたいと考えている。大学は、
やはり防災関係の学部がある関西
大学への推薦を狙っている。評定
を出来るだけ高くするため、春から
東京ゼミに入った。高２になって難
しくなった数学で、高校の授業で分
からなかった問題をゼミで改めて解
き直しながら、高１までの復習をし
ている。二項定理、剰余定理など分
かってきて、自信がつき始めている。

勉強と硬式テニスの両方で頑張ってい
る多賀城高の３年生。将来は保育士
になろうとしていたが、最近小学校の
先生へと志望を変えたので、入試のハ
ードルが上がった。そのため、中３の
時通った東京ゼミに４月から戻ってき
た。入試では共通テストの数学を強
化するため、高校の授業で分からなか
った問題を解説してもらいながら、今
までの広い範囲を復習をして基礎固
めをしている。英語でも複雑で訳せ
ない長文をみてもらっている。

1対1個別コース生徒紹介（一部）
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小5生 Uくん 高2生 Kくん 高3生 Yさん 高3生 Kくん 高3生 Hくん 高3生 Tさん
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